

religieuses sont nombreuses, nos jeunes gens sont nos modèles; bon nombre d'entre eux, non contents de faire partie des sociétés religieuses établies, ont fondé, avec votre haute approbation, la belle confrérie de l'Adoration Nocturne."

2 — PAROISSE DE L'IMMACULÉE-CONCEPTION (*Montréal*)

AMES: 16,393.

COMMUNIONS: 550,000.

La paroisse peut faire à Dieu, par les mains de sa patronne la Vierge immaculée, l'offrande de 550,000 communions. 550,000 fois Notre Seigneur est descendu dans les âmes blanches des petits enfants, pour les embellir, et les rendre fortes, dans les âmes des jeunes gens pour leur infuser la divine énergie dont elles ont besoin; dans les âmes des plus vieux pour les consoler, les remplir d'espoir céleste, de résignation et d'amour.

En 1914, c'est 512,000 communions seulement qui avaient été distribuées. Le nombre en était déjà beau, il a grandi. Il grandira encore.

3. — SAINT LOUIS DE COURVILLE (diocèse de Québec.)

AMES: 1158, DONT 813 COMMUNIANTS.

COMMUNIONS: 68,400, DONT 229 AUX MALADES.

Communion générale des hommes, des jeunes gens et des petits garçons, le 1er dimanche de chaque mois, à une messe spécialement dite pour eux à 6 heures.

Exposition du Très Saint Sacrement:

a) Tous les vendredis de l'année, de 7 heures a. m. à 8½ heures p. m.

b) Le jour de la réunion mensuelle des hommes et des jeunes gens, de 6 heures a. m. à 7½ heures.

Heure d'adoration tous les vendredis, à 7½ heures. La plupart des personnes libres y assistent.

Garde d'Honneur du Sacré-Cœur de Jésus.

Tous les jours, de 6 heures du matin à 8 heures du soir, il y a quelqu'un qui prie devant le Tabernacle.

Adoration nocturne fondée le 4 juillet 1914, érigée canoniquement le 4 décembre 1914; 102 hommes et jeunes gens en font partie.